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La GIUNTA della Camera di Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura di Pordenone-Udine, riunitasi il 
giorno

10 novembre 2023 alle ore 14.00

a seguito di avvisi di convocazione spediti nei termini,

PRESIDENTE:

Da Pozzo Giovanni PRESENTE

COMPONENTI 

Agrusti Michelangelo PRESENTE
Paniccia Massimo PRESENTE
Pascolo Silvano PRESENTE
Pillon Fabio PRESENTE
Seminara Eva PRESENTE
Vendrame Gino PRESENTE
Vogrig Michela PRESENTE

REVISORI DEI CONTI 

Martini Andrea ASSENTE
Camilotti Alberto Maria PRESENTE
Cussigh Elena PRESENTE

SEGRETARIO 

Pilutti Maria Lucia PRESENTE

ha adottato la presente deliberazione

cciaapu - AF1C670 - DELIBERAZIONE DI GIUNTA - N° atto 2023000163 - Riunione del 10/11/2023
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DELIBERAZIONE DI GIUNTA CAMERALE

Oggetto: Approvazione verbali sedute del 12.09.2023 e del 27.10.2023

Visti i verbali delle sedute di Giunta del 12.09.2023 e del 27.10.2023 trasmessi ai componenti con i flussi 

informativi del 3 novembre 2023;

considerato che le relative deliberazioni sono state pubblicate sul sito camerale ai sensi del “Regolamento per 

la pubblicazione di atti e provvedimenti all’albo della Camera di Commercio di Pordenone – Udine” approvato 

con deliberazione di Consiglio n. 4 del 30.04.2021;

la Giunta Camerale 

DELIBERA

di approvare i verbali delle riunioni della Giunta Camerale del 12.09.2023 e del 27.10.2023 nei seguenti 

contenuti e di omettere la pubblicazione della parte relativa all’argomento “Premiazione dell'Economia e dello 

Sviluppo anno 2023: conferimento premi” per ragioni di opportunità legate alla realizzazione della 

manifestazione, giacché i nomi dei premiati saranno resi pubblici solo immediatamente prima della cerimonia 

con eventuali uscite sulla stampa locale dedicate alla manifestazione e durante la cerimonia stessa.

**********************

Il giorno 12 settembre 2023 alle ore 17:00 si è riunita la Giunta della Camera di Commercio di Pordenone –
Udine a Villa Manin di Passariano, per trattare gli argomenti di cui al seguente

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta del 13.07.2023

2. Comunicazioni del Presidente

3. Ratifica determinazioni presidenziali

4. Iniziative varie

4.1. Premiazione dell'Economia e dello Sviluppo anno 2023: conferimento premi

4.2. Iniziative promozionali proposte dalle Associazioni imprenditoriali di categoria: istanza presentata da 

Coldiretti FVG - Lo Sviluppo delle Imprese Agricole verso la multifunzionalità.

4.3. Iniziative promozionali - sede di Udine

 Accademia d'Archi "G.G. Arrigoni" APS: progetto "Let The Music Play - Ceghedaccio Symphony 

Orchestra Fvg"

4.4. Iniziative promozionali – sede di Pordenone

 Dinamicità Associazione Culturale – 20° GospeLive Festival 2023 – 02/12/2023 – 30/12/2023

 Consorzio di Pordenone per la formazione superiore, gli studi universitari e la ricerca – Sostegno 

Laurea Magistrale CMTI e miglioramento tecnologico aule – 10/07/2023-30/06/2024

 Circolo Controtempo – Il Volo del Jazz XIX edizione – 04/11/2023 – 07/11/2023
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 Accademia San Marco – stampa volume “Atti dell’Accademia San Marco 25/2023” – dicembre 

2023

 Le Giornate del Cinema Muto – 42° edizione delle Giornate del Cinema Muto – 07/10/2023-

14/10/2023

 Comune di Fiume Veneto – Agriflumen – 25/10/2023 – 29/10/2023

 Parrocchia Madonna di Rosa – Concerto Piccolo Coro Antoniano per i 100 anni dei Frati a San 

Vito al Tagliamento – 21/10/2023

5. Partecipate

Delibera di Giunta n. 2023000138 del 13.07.2023 - Ulteriori valutazioni sull'Azienda Speciale 

Concentro.

6. Adempimenti amministrativi

6.1. Versamento allo Stato dei risparmi di spesa conseguiti (c.d. Taglia Spese): autorizzazione alla 

costituzione in giudizio dinanzi al Tribunale di Roma per la tutela dei propri diritti ed interessi, 

chiedendo la restituzione delle somme versate per gli anni 2020, 2021, 2022, e lo sblocco della 

somma accantonata per l'annualità 2023.

6.2. LLRR 4/2005 e 3/2015 - delega gestione canali contributivi -  schema di convenzione tra Regione 

FVG e CCIAA - biennio 2023-2024

6.3. Variazione della composizione del listino dei prezzi all'ingrosso in materia di prodotti petroliferi 

6.4. Consorzio per la Tutela del Formaggio Montasio – nomina rappresentante in seno al Consiglio di 

Amministrazione

7. Varie ed eventuali

*************

Risultano presenti i signori:

Presidente:
DA POZZO Giovanni

Presenti:
AGRUSTI Michelangelo - componente
DE MUNARI Marco - componente 
PASCOLO Silvano - componente
PANICCIA Massimo - componente
PILLON Fabio - componente 
SEMINARA Eva - componente

Il Collegio dei Revisori
MARTINI Andrea - Presidente Collegio dei Revisori 

Assenti:
MARESCHI DANIELI Anna - componente 
CUSSIGH Elena - componente Collegio dei Revisori
CAMILOTTI Alberto Maria - componente Collegio dei Revisori

Funge da Segretario dell’odierna seduta la dott.ssa Maria Lucia Pilutti, Segretario Generale della Camera di
Commercio di Pordenone – Udine.
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Assiste alla seduta la dott.ssa Cristiana Basso, Vice Segretario Generale della Camera di Commercio di 
Pordenone – Udine.

***************

Il Presidente, constatato il numero legale, apre la riunione, introducendo la dott.ssa Elisa Qualizza dell’Ufficio 
Studi della CCIAA, che illustrerà i dati dell’Osservatorio quadrimestrale sull’economia del Friuli Venezia Giulia.
Il Presidente invita i presenti a rivolgersi, per eventuali approfondimenti su tematiche di interesse, alla dott.ssa 
Qualizza, della quale evidenzia le notevoli capacità professionali.
La dott.ssa Qualizza illustra sinteticamente i risultati dell’Osservatorio.
Il pregio dell’Osservatorio, come richiesto dal Presidente, è quello di declinare i dati dal livello internazionale 
a quello provinciale.
L’inflazione a livello mondiale continua a rallentare. Secondo il FMI scenderà dall’8,7% del 2022 al 6,8% nel 
2023.
Secondo ISTAT, l’inflazione annua in Italia (indice NIC) a luglio è al 5,9%; il dato è in discesa rispetto a quello 
di giugno.
In Friuli Venezia Giulia l’indice è 5,5%, leggermente inferiore rispetto a quello nazionale, nei territori di 
Pordenone e Udine i dati sono molto simili.
Con riferimento agli indici globali dei prezzi delle materie prime, recentemente pubblicati dalla World Bank, 
l’indice di luglio indica un calo rispetto a giugno, ma bisogna prestare attenzione, perché i prezzi dell’energia 
stanno aumentando nuovamente e tali aumenti si riverseranno anche sugli altri beni, quindi nei prossimi mesi 
probabilmente si potrebbe rivedere un’inversione di tendenza.
Per quanto riguarda il credito alle imprese, si segnala che l’aumento dell’inflazione fa sì che le banche centrali 
applichino politiche restrittive sui tassi e stanno continuando a farlo nonostante l’inflazione stia calando.
Questo causa una discesa del credito alle imprese: i dati della Banca d’Italia indicano che mentre i dati della 
media italiana hanno subito una riduzione del 4,5 % su base annua di credito alle imprese, in Friuli Venezia 
Giulia sono scesi in misura maggiore rispetto alla media nazionale (-10,1%), con un calo più sensibile nel 
territorio di Udine (-10,2%) rispetto a quello di Pordenone (-5,9%).
Il credito alle famiglie sta crescendo, anche se poco e in rallentamento.
Partecipa alla riunione il Componente Pascolo.
Con riferimento al valore aggiunto per settore, si evidenzia che in Friuli Venezia Giulia il 69,2% del valore 
aggiunto è prodotto dal settore dei servizi, il 24,8% è rappresentato invece dall’industria.
Secondo le previsioni Prometeia il valore aggiunto in Friuli Venezia Giulia nel 2023 aumenterà dell’1,2% 
rispetto al 2022, in linea con la media italiana.
In data odierna sono uscite le previsioni della Commissione europea, che ha ridotto le previsioni di crescita, 
ma il Friuli Venezia Giulia cresce di più rispetto alla media dell’Eurozona (0,9) ed è in linea con la crescita 
media italiana.
È il terziario a fornire il contributo maggiore alla crescita con un aumento del 2,1, mentre nell’industria ci sarà 
un calo dell’1,9%.
Per quanto riguarda le imprese, vengono illustrati i dati del 2° trimestre 2023 delle iscrizioni, delle cessazioni 
non d’ufficio (dato che è stato depurato dagli effetti amministrativi delle cancellazioni) e del saldo.
A livello italiano il saldo è positivo, come anche in Friuli Venezia Giulia.
Il tasso di crescita complessivo delle imprese in Friuli Venezia Giulia registrate nel secondo trimestre 2023 è 
pari a +0,46%, quello italiano è pari a 0,47%.
La crescita è determinata soprattutto dalle società di capitale.
In percentuale crescono di più le società di servizi.
Relativamente ai settori che crescono di più, si evidenzia che noleggio, agenzie di viaggio servizi alle imprese 
crescono in Friuli Venezia Giulia dell’1,58%, che corrisponde a 46 imprese; aumentano molto anche le attività 
professionali, scientifiche e tecniche (+ 1,31, che corrisponde a 56 imprese) e le costruzioni (+ 0,84%, che 
corrisponde a + 126 imprese).
Stabili i settori del commercio e della manifattura; cresce molto l’attività dei servizi di alloggio e di ristorazione.
In calo solamente i settori relativi a trasporto e magazzinaggio e estrazione di minerali.
Per quanto riguarda le imprese femminili, straniere, giovanili e artigiane si evidenzia che in Friuli Venezia Giulia 
la componente di imprese artigiane (28%) è più alta rispetto alla media nazionale (21,2%), le straniere (13,4%) 
sono superiori rispetto alla media nazionale (11%), mentre è basso il valore delle imprese giovanili (7% in Friuli 
Venezia Giulia, 8,1% la media nazionale).
I dati sul mercato del lavoro sono in linea con quelli delle imprese.
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Per quanto riguarda l’interscambio commerciale è uscito in data odierna il nuovo dato ISTAT, che evidenzia 
un rallentamento dell’export nel primo semestre 2023 rispetto all’anno 2022.
I dati raccolti del primo trimestre testimoniavano invece un buon andamento dell’export, al netto della 
cantieristica.
La Giunta si complimenta con la dott.ssa Qualizza.
Il Presidente si augura che in futuro le Associazioni si rivolgano alla dott.ssa Qualizza per degli studi, anche 
settoriali e la invita a partecipare agli eventi futuri, come quello del 23 ottobre, per raccogliere eventuali 
informazioni.
Il Vice Presidente Agrusti concorda in merito all’idea di ampliare l’attività dell’ufficio studi.
Partecipa alla riunione il dott. Martini.
Il Presidente si complimenta con la dott.ssa Qualizza, invitandola a presentarsi, illustrando il suo percorso: ha 
frequentato l’Università degli studi di Udine conseguendo la laurea triennale in Economia e Commercio e 
quella magistrale in Scienze Economiche. Ha alle spalle un’esperienza di lavoro quinquennale maturata 
presso il Centro Studi “ImpresaLavoro” di Udine, dove si è occupata soprattutto di elaborazione di dati a livello 
nazionale con focus sui temi delle imprese e del mercato del lavoro.
Creare l’Osservatorio ha richiesto un grande lavoro di ricerca, basato anche su fonti internazionali, perché si 
è ritenuto corretto ampliare il quadro. Evidenzia inoltre come non sia stato del tutto semplice raccogliere dati 
a livello provinciale, in quanto sono disponibili solitamente con un minor grado di aggiornamento rispetto a 
quelli regionali.

Il Presidente evidenzia che la giornata odierna è particolarmente importante, perché con l’evento odierno si 
saluta il Consiglio uscente, mentre il 9 ottobre si insedierà il nuovo Consiglio.
All’evento odierno sono stati invitati i Direttori e i Presidenti delle società partecipate e delle Associazioni di 
categoria e la stampa; verrà presentato il bilancio di mandato, che evidenzia i punti principali dell’attività svolta.
Il Presidente ricorda in particolare che la Camera di Commercio di Pordenone-Udine, simbolicamente collegata 
dal ponte, ha raggiunto, in termini patrimoniali e di attività, in ambito nazionale, dopo le Camere di Milano e 
Roma, il gruppo delle 10 Camere più importanti e questo è il risultato anche della fusione.

1. Approvazione verbale seduta del 13.07.2023

Il verbale viene approvato con l’astensione dei componenti assenti nella precedente seduta.
- adozione deliberazione n. 2023000149: approvazione verbale seduta del 13.07.2023

2. Comunicazioni

Il Presidente informa che la sera precedente si è tenuto un incontro conviviale, proposto dal Comune di 
Mortegliano, a Udine, dove era possibile fare un atto di devoluzione a favore del Comune di Mortegliano e 
come Camera si intende donare 5.000 Euro.
Il Segretario Generale ha saputo che hanno raccolto 100.000 Euro che verranno destinati al rifacimento in 
parte della casa di riposo, i cui lavori ammonteranno a circa 2.500.000 Euro.
La Giunta prende atto.

3. Ratifica determinazioni presidenziali

- adozione deliberazione n. 2023000150: Ratifica Determinazione presidenziale n. 2023000062: Nomina 
componenti dell’Assemblea dei partner dei Distretti del Commercio

- adozione deliberazione n. 2023000151: Ratifica Determinazione presidenziale n. 2023000063: Banca Dati 
delle quotazioni dell’Osservatorio del Mercato Immobiliare (BDQ OMI) dell’Agenzia delle Entrate - Comitato 
Consultivo Tecnico nell’ambito provinciale di Udine: designazione supplente

- adozione deliberazione n. 2023000152: Ratifica Determinazione presidenziale n. 2023000064: Udine e 
Gorizia Fiere Spa – Contenimento costi di accesso alle attività emporiali – liquidazione contributo
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- adozione deliberazione n. 2023000153: Ratifica Determinazione presidenziale n. 2023000065: L.R. 20 
febbraio 2015 n. 3, art.17 “Rilancimpresa” – contributi per il sostegno dello sviluppo di adeguate capacità 
manageriali delle microimprese e delle piccole e medie imprese del Friuli Venezia Giulia. Regolamento di cui 
al D.Preg. 0258/2015 e s.m.i. - presa d'atto nuovo stanziamento

- adozione deliberazione n. 2023000154: Ratifica Determinazione presidenziale n. 2023000066: Bando per la 
concessione di contributi per la transizione energetica a favore delle pmi delle ex province di Pordenone -
Udine – anno 2023 - Approvazione 

4. Iniziative varie
4.1. Premiazione dell'Economia e dello Sviluppo anno 2023: conferimento premi

Il Presidente ricorda che la Premiazione si svolgerà a Pordenone il 27 novembre; è stata invitata, come ospite 
d’onore, il Ministro Calderone e si è in attesa di conferma della sua presenza; potrebbe quindi essere un 
importante momento di confronto, anche a latere della manifestazione, con i Presidenti delle Associazioni di 
categoria.
È stato completato il quadro delle aziende che verranno premiate e devono essere definite nella seduta 
odierna le targhe oro.
Per quanto riguarda i Premi speciali, su suggerimento del Vice Presidente Agrusti, è stato introdotto un premio 
innovativo, sulla ripartenza, un concetto un po’ americano: in Italia il fallimento è stato sempre considerato la 
“morte civile” dell’imprenditore, mentre negli Stati Uniti è un momento di ripartenza.
Il Vice Presidente Agrusti propone di conferire questo premio alla Cimolai, perché è facile premiare quando le 
cose vanno bene, è più apprezzabile, umanamente e anche da un punto di vista economico, riconoscere il 
valore di un’azienda che industrialmente ha una sua grande rilevanza e non è vulnerata dal punto di vista 
industriale, tuttavia ha subito un accidente, ma è un patrimonio straordinario del Paese, non solo del Friuli 
Venezia Giulia.
Proprio per questa rilevanza non è stato difficile raccogliere il voto anche delle banche internazionali sull’ipotesi 
di un concordato e quindi ritiene giusto dare un segnale non solo alla memoria di Armando Cimolai, un grande 
uomo del Friuli Venezia Giulia, ma anche un incoraggiamento in questa fase che va accompagnata con una 
riabilitazione della reputazione; i concordati sono sempre complicati, perché danneggiano generalmente 
qualcuno, però sarebbe stato molto peggio se la vicenda fosse finita in modo tragico, perché ci avrebbero 
perso anche i subfornitori (quelli strategici sono stati pagati, con l’autorizzazione del giudice, totalmente, 
perché altrimenti non avrebbero potuto dare continuità all’impresa).
Il Componente Paniccia considera molto bello il ragionamento del Vice Presidente Agrusti, un augurio per la 
ripartenza, come un segnale.
Il Vice Presidente ritiene che questo premio possa avere un grande valore etico.
Il Componente Paniccia lo considera più un incoraggiamento, perché le aziende abbiano un futuro e ritiene 
che un imprenditore debba cercare di evitare che l’impresa vada in default, fermandosi prima.
Per le targhe oro il Presidente, dopo essersi confrontato con Il Vice Presidente Agrusti e il Componente 
Paniccia, propone i nominativi seguenti.
1. Paola Del Din, unica donna ad aver ricevuto una Medaglia d’Oro al valor militare, è stata partigiana 

combattente nelle file della brigata Osoppo, faceva parte dei servizi segreti inglesi e infatti le è stato 
conferito recentemente un riconoscimento anche da Re Carlo per i suoi 100 anni, tramite l’ambasciatore 
inglese; è stata la prima donna italiana paracadutista a effettuare un lancio di guerra, si è laureata in 
Lettere all’Università di Padova, dove ha insegnato per alcuni anni prima di vincere una borsa di studio 
presso l'Università della Pennsylvania dove ha conseguito il titolo di "Master of Arts"; è un grande 
personaggio del territorio e il Presidente si augura possa essere presente alla manifestazione.

2. Generale di Brigata Tad D. Clark, comandante del 31° Fighter Wing della base aeronautica militare 
statunitense ad Aviano.
Al di là della rilevanza economica della base di Aviano per il territorio, è anche un modo per sentire il 
legame, soprattutto in questo momento, con una parte del mondo che è stata sempre vicina e che ha una 
notevole rilevanza dal punto di vista di approcci economici e rapporti, che nell’ultimo periodo sono stati 
fortemente consolidati anche dalla Presidente Meloni con una serie di azioni.
Il Comandante, generale di brigata Tad Clark, è ex pilota di pattuglia acrobatica, orfano di padre morto in 
Vietnam, arriva da Arlington, Virginia.
Comanda l’unico stormo di aerei da caccia dell’aeronautica americana assegnata in modo permanente 
con circa 4.200 militari in servizio attivo, quasi 300 civili statunitensi e 700 dipendenti civili italiani.



Camera di Commercio di Pordenone-Udine pag.7/11

È un pilota di comando con oltre 3.300 ore di volo su T-37, T-38, AT-38 e F-16. È molto giovane.
Il Presidente invita il Vice Presidente a contattarlo.

3. Luigino Pozzo, della PMP, che ha sedi in Bosnia Erzegovina, Cina, India, Malesia, Usa e Brasile.
Il gruppo conta in totale oltre 1.100 dipendenti.
L’impresa nasce nel 1991 con 35 dipendenti come attività artigianale e ora è una delle grandi aziende del 
territorio.
Il Componente Paniccia sottolinea che è una bellissima impresa.

La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000145: Premiazione dell’Economia e dello Sviluppo anno 2023: 
conferimento premi

4.2. Iniziative promozionali proposte dalle Associazioni imprenditoriali di categoria: istanza presentata 
da Coldiretti FVG - Lo Sviluppo delle Imprese Agricole verso la multifunzionalità.

Il Segretario Generale illustra l’argomento.
La Coldiretti FVG chiede un contributo, relativamente ai fondi messi a disposizione per le Associazioni di 
categoria, di 27.000 Euro per l’iniziativa “Lo Sviluppo delle Imprese Agricole verso la multifunzionalità”, che 
prevede anche il Tour Campagna Amica FVG, che consiste in alcune tappe, per la presentazione 
dell’eccellenza agricola regionale.
Il Presidente informa che Coldiretti è stata invitata a rivolgere l’intervento ai territori sia di Pordenone che di 
Udine.
Il Componente De Munari conferma.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000155: Iniziative proposte dalle Associazioni imprenditoriali di categoria: 
istanza presentata da Federazione Regionale Coldiretti Friuli Venezia Giulia – Lo sviluppo delle Imprese 
agricole verso la multifunzionalità

4.3. Iniziative promozionali - sede di Udine
 Accademia d'Archi "G.G. Arrigoni" APS: progetto "Let The Music Play - Ceghedaccio 

Symphony Orchestra Fvg"

Il Segretario Generale illustra l’argomento.
L’Accademia d'Archi "G.G. Arrigoni" APS chiede un sostegno di 10.000 Euro a fronte di un budget di spesa 
pari a 15.500 Euro per il progetto "Let The Music Play - Ceghedaccio Symphony Orchestra Fvg", che si terrà 
il 9 dicembre a Udine.
Il Presidente evidenzia che si tratta di un grosso evento, che era riuscito a portare anche al Castello Sforzesco 
di Milano e ha avuto grande successo anche in Sardegna.
Il Presidente propone di concedere un contributo pari a 8.000 uro.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000156: Iniziative promozionali - sede di Udine. Accademia d’Archi “G.G. 
Arrigoni” APS: “Let The Music Play – Ceghedaccio Symphony Orchestra FVG”

4.4. Iniziative promozionali – sede di Pordenone
 Dinamicità Associazione Culturale – 20° GospeLive Festival 2023 – 02/12/2023 – 30/12/2023
 Consorzio di Pordenone per la formazione superiore, gli studi universitari e la ricerca – Sostegno 

Laurea Magistrale CMTI e miglioramento tecnologico aule – 10/07/2023-30/06/2024
 Circolo Controtempo – Il Volo del Jazz XIX edizione – 04/11/2023 – 07/11/2023
 Accademia San Marco – stampa volume “Atti dell’Accademia San Marco 25/2023” – dicembre 2023
 Le Giornate del Cinema Muto – 42° edizione delle Giornate del Cinema Muto – 07/10/2023-14/10/2023
 Comune di Fiume Veneto – Agriflumen – 25/10/2023 – 29/10/2023
 Parrocchia Madonna di Rosa – Concerto Piccolo Coro Antoniano per i 100 anni dei Frati a San Vito 

al Tagliamento – 21/10/2023

La dott.ssa Basso illustra l’argomento.
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Dinamicità Associazione Culturale chiede un sostegno di 7.000 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 
34.000 Euro per il 20° GospeLive Festival che si terrà a Pordenone a dicembre.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 2.500 Euro.
Il Consorzio di Pordenone per la formazione superiore, gli studi universitari e la ricerca chiede un sostegno di 
23.000 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 64.800 Euro per la Laurea Magistrale CMTI e il miglioramento 
tecnologico aule.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 23.000 Euro.
Il Circolo Controtempo chiede un sostegno di 22.000 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 140.000 Euro 
per l’iniziativa “Il Volo del Jazz” - XIX edizione, che si terrà dal 4 al 7 novembre a Sacile.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 2.000 Euro.
L’Accademia San Marco chiede un sostegno di 15.500 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 25.500 Euro 
per la stampa del volume “Atti dell’Accademia San Marco 25/2023”.
Il Volume conterrà importanti studi, rivolti prevalentemente al territorio su varie materie con sezioni dedicate 
anche a cinque profili di soci recentemente scomparsi: Armando Cimolai, Paul Girolami, Lelio Palazzetti, 
Luciano Padovese e Giovanni Donadon.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 3.000 Euro.
Le Giornate del Cinema Muto chiedono un sostegno di 30.000 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 
680.000 Euro per la 42° edizione delle Giornate del Cinema Muto, che si terrà dal 7 al 14 ottobre.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 20.000 Euro, come da stanziamento già 
previsto nel bilancio preventivo della Camera.
Il Comune di Fiume Veneto chiede un sostegno di 5.000 Euro a fronte di un budget di spesa pari a 39.000 
Euro per l’iniziativa Agriflumen, che mira a promuovere la cultura dell’agroalimentare del territorio.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 2.500 Euro, con l’auspicio di un 
coinvolgimento della Coldiretti.
La Parrocchia Madonna di Rosa di San Vito al Tagliamento chiede un sostegno di 9.000 Euro a fronte di un 
budget di spesa pari a 15.369,40 Euro per il Concerto Piccolo Coro Antoniano per i 100 anni dei Frati a San 
Vito al Tagliamento.
Il Vice Presidente Agrusti propone di concedere un contributo pari a 4.500 Euro.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000157: Dinamicità Associazione Culturale – Consorzio Universitario di 
Pordenone - Circolo Controtempo – Accademia San Marco – Le Giornate del Cinema Muto – Comune di 
Fiume Veneto – Parrocchia Madonna di Rosa

5. Partecipate
Delibera di Giunta n. 2023000138 del 13.07.2023 - Ulteriori valutazioni sull'Azienda Speciale 
Concentro.

La dott.ssa Basso illustra l’argomento.
Prima delle ferie estive la Camera aveva presentato la documentazione riguardante la costituzione di 
Concentro scrl alla Corte dei Conti, per l’espressione del parere previsto dall’articolo 5 comma 3 del Decreto 
Legislativo 175/2016.
La Camera è stata convocata ad un incontro con la Corte dei Conti che, in quella sede, da un lato si era 
mostrata soddisfatta dei chiarimenti, dall’altro aveva sollevato alcune perplessità relativamente all’oggetto 
sociale; ciò con particolare riferimento alla presenza tra le partecipate della Camera, di ITER, rispetto alla 
quale si evidenziano alcune aree di attività di possibile sovrapposizione.
A seguito di ulteriori valutazioni da parte del Presidente e Vice Presidente è stata ravvisata l’opportunità di 
procedere ad ulteriori approfondimenti finalizzati a valutare ulteriori e diverse soluzioni, chiedendo un parere 
legale al prof. Celotto, e di ritirare la richiesta di parere alla Corte dei Conti al fine di evitare di ricevere medio 
tempore possibili pronunciamenti negativi
Attualmente il parere non è ancora stato reso, per cui, considerato che l’8 ottobre è in scadenza il Revisore di 
ConCentro, il Presidente ha anticipato alla Regione una richiesta di proroga tecnica.
Si propone alla Giunta di prendere atto di tale richiesta e delle valutazioni effettuate nonchè di sospendere allo 
stato attuale la procedura per la costituzione della S.c.a.r.l.
Il Componente De Munari segnala che la Giunta era chiamata a giungere a una soluzione entro la conclusione 
del mandato dell’attuale Consiglio, fissato per il prossimo 8 ottobre; sospendendo l’iter ciò non è possibile.
La Giunta approva.
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- adozione deliberazione n. 2023000158: Delibera di Giunta n. 2023000138 del 13.07.2023 - Ulteriori 
valutazioni sull'Azienda Speciale Concentro

6. Adempimenti amministrativi
6.1. Versamento allo Stato dei risparmi di spesa conseguiti (c.d. Taglia Spese): autorizzazione alla 
costituzione in giudizio dinanzi al Tribunale di Roma per la tutela dei propri diritti ed interessi, 
chiedendo la restituzione delle somme versate per gli anni 2020, 2021, 2022, e lo sblocco della somma 
accantonata per l'annualità 2023.

Il Segretario Generale illustra l’argomento.
Per le annualità 2019-202-2021 la Camera aveva versato allo Stato i risparmi di spesa conseguiti (c.d. Taglia 
Spese); successivamente alla luce di una sentenza della Corte Costituzionale, è stato concesso il rimborso di 
tali importi.
La Camera ha continuato a versare questi fondi e adesso, con la regia di Unioncamere, le Camere, per le 
quali non è stata prevista la restituzione delle somme versate per gli anni 2020, 2021, 2022, danno mandato 
al prof. Celotto per il ricorso, al fine di vedersi riconosciuto il rimborso anche di questi importi. 
Appare infatti opportuno e necessario agire in giudizio dinanzi al Tribunale di Roma, e se del caso dinanzi alla 
Corte costituzionale.
Il dott. Martini chiede quali siano gli importi.
Il Segretario Generale risponde che per la Camera di Commercio di Pordenone-Udine l’importo è di circa 
800.000 Euro all’anno, per il sistema camerale più di 50 milioni di Euro all’anno.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000146: Versamento allo Stato dei risparmi di spesa conseguiti (c.d. Taglia 
Spese): autorizzazione alla costituzione in giudizio dinanzi al Tribunale di Roma per la tutela dei propri diritti 
ed interessi, chiedendo la restituzione delle somme versate per gli anni 2020, 2021, 2022, e lo sblocco della 
somma accantonata per l'annualità 2023.

6.2. LLRR 4/2005 e 3/2015 - delega gestione canali contributivi -  schema di convenzione tra Regione 
FVG e CCIAA - biennio 2023-2024

Il Segretario Generale illustra l’argomento.

Lo schema di convenzione per la delega della gestione dei canali contributivi LLRR 4/2005 e 3/2015 rimane 
invariato rispetto al precedente; la convenzione ha una durata di 2 anni.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000147: LLRR 4/2005 e 3/2015 - delega gestione canali contributivi
Schema di convenzione fra la Regione F.V.G. e la Camera di commercio di Pordenone-Udine - biennio 2023-
2024

6.3. Variazione della composizione del listino dei prezzi all'ingrosso in materia di prodotti petroliferi 

La dott.ssa Basso illustra l’argomento.
La Commissione incaricata della rilevazione dei prezzi petroliferi chiede la soppressione dal listino dei prezzi 
rilevati dei seguenti prodotti:
 categoria dei prodotti da riscaldamento:

- olio combustibile fluido 3/5 (zolfo max 0,3%)
- olio combustibile denso 12/13 (zolfo max 0,3%) 

 categoria dei prodotti ad uso industriale
- olio combustibile fluido 3/5 (zolfo max 1%)
- oli combustibili densi BTZ (zolfo max 1%)

Il Regolamento prevede che spetti alla Giunta camerale deliberare l’eventuale soppressione di gruppi di merci 
o di prodotti nel listino rilevato e pubblicato.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000148: Variazione della composizione del listino dei prezzi all'ingrosso in 
materia di prodotti petroliferi
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6.4. Consorzio per la Tutela del Formaggio Montasio – nomina rappresentante in seno al Consiglio di 
Amministrazione

Il Segretario Generale illustra l’argomento.
La Giunta è chiamata a nominare un componente del Consiglio di Amministrazione del Consorzio per la Tutela 
del Formaggio Montasio.
Il Presidente propone di rinviare la decisione al fine di effettuare alcuni approfondimenti in merito alla persona 
da nominare.
La Giunta approva.
- adozione deliberazione n. 2023000159: Consorzio per la Tutela del Formaggio Montasio – nomina 
rappresentante in seno al Consiglio di Amministrazione

Null'altro essendo da trattare il Presidente alle ore 17:50 dichiara chiusa la riunione.

**************************************************************************************************************************

Il giorno 27 ottobre 2023 alle ore 18:30 si è riunita la Giunta della Camera di Commercio di Pordenone – Udine 
a Udine, per trattare gli argomenti di cui al seguente

ORDINE DEL GIORNO 

1. Elezione del Vice Presidente vicario della Camera di Commercio di Pordenone – Udine 

Comunicazioni del Presidente

*************

Risultano presenti i signori:

Presidente:
DA POZZO Giovanni

Presenti:
AGRUSTI Michelangelo - componente
PASCOLO Silvano - componente
PANICCIA Massimo - componente
PILLON Fabio - componente 
SEMINARA Eva - componente
VENDRAME Gino - componente
VOGRIG Michela - componente

Il Collegio dei Revisori
MARTINI Andrea - Presidente Collegio dei Revisori 
CUSSIGH Elena - componente Collegio dei Revisori
CAMILOTTI Alberto Maria - componente Collegio dei Revisori

Funge da Segretario dell’odierna seduta la dott.ssa Maria Lucia Pilutti, Segretario Generale della Camera di 
Commercio di Pordenone – Udine.
Assistono alla seduta la dott.ssa Cristiana Basso, Vice Segretario Generale della Camera di Commercio di 
Pordenone – Udine e la dott.ssa Martina Urbani, P.O. Affari Generali.



Camera di Commercio di Pordenone-Udine pag.11/11

***************

Il Presidente, constatato il numero legale, apre la riunione.

Il Presidente segnala che nell'ambito della definizione dei compensi, essendo diminuito il numero dei 
Consiglieri da 33 a 25, si registra un avanzo rispetto all'anno precedente di 10.000 Euro, che propone di 
distribuire ai 17 Consiglieri, mentre rimarrà inalterato l’importo spettante ai componenti di Giunta; seguirà poi 
una delibera.

Il Presidente propone di riconfermare nella carica di Vice Presidente l'onorevole Michelangelo Agrusti.
La Giunta approva all’unanimità e applaude.
- adozione deliberazione n. 2023000160: Elezione del Vice Presidente vicario della Camera di Commercio di 
Pordenone – Udine

Il Presidente anticipa che la prossima riunione di Giunta si terrà il 10 novembre alle ore 14:30 a Udine.
Infine invita i Componenti di Giunta a partecipare alla conferenza stampa per la presentazione della Giunta 
neo eletta.

Null'altro essendo da trattare il Presidente alle ore 18:50 dichiara chiusa la riunione.

**************

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE

Dott.ssa Maria Lucia Pilutti Dott. Giovanni Da Pozzo

documento informatico firmato digitalmente inviato a conservazione secondo la normativa vigente
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